

BAB IV

PENUTUP

4.1 Kesimpulan

Dalam konteks pengembangan sistem informasi www.babygram.id, latar belakang dari hasil analisis penelitian menggambarkan peran strategis terhadap penggunaan sistem informasi dalam memperbaiki sistem bisnis perusahaan. Dengan memahami pentingnya memanfaatkan sistem informasi untuk meningkatkan efektivitas dan efisiensi bisnis, melalui pengembangan platform ini, diharapkan dapat memberikan solusi yang mudah diakses bagi perusahaan dan mitra bisnis untuk mengelola sistem bisnis dan meningkatkan pendapatan perusahaan.

Rumusan masalah dari hasil analisis penelitian menggaris bawahi fokus pada pengembangan produk www.babygram.id sebagai solusi untuk memenuhi kebutuhan perusahaan PT. Indokarya Anak Bangsa.

Batasan masalah yang telah diidentifikasi memberikan gambaran tentang tantangan yang mungkin dihadapi selama pengembangan produk. Termasuk keterbatasan dalam aksesibilitas, keamanan, dan fleksibilitas. Batasan ini dapat membantu dalam merencanakan strategi yang tepat untuk mengatasi potensi masalah yang muncul.

Dari hasil analisis tujuan dari pengembangan produk www.babygram.id adalah untuk meningkatkan efektivitas dan efisiensi proses bisnis perusahaan serta memperluas aksesibilitas bagi semua pihak terkait. Diharapkan dapat memberikan solusi yang dapat meningkatkan produktivitas perusahaan dan secara keseluruhan memperbaiki kualitas layanan kepada mitra perusahaan.

Dalam keseluruhan, dari hasil analisis penelitian pengembangan produk www.babygram.id diharapkan dapat mengatasi tantangan dalam proses bisnis perusahaan, meningkatkan kualitas layanan kepada mitra perusahaan, dan mengoptimalkan penggunaan sistem informasi untuk pertumbuhan dan perkembangan perusahaan secara keseluruhan.

4.2 Saran

Berdasarkan hasil analisis penelitian, maka ada beberapa pertimbangan yang sekiranya dapat diangkat sebagai saran-saran, baik untuk perusahaan, developer, maupun untuk penelitian selanjutnya:

- a) Dalam pengembangan selanjutnya diharapkan menambahkan fitur pemesanan supaya semua transaksi bisa dikelola melalui platform sistem informasi yang telah dikembangkan untuk memudahkan proses pendataan dan untuk kebutuhan audit perusahaan kedepanya.
- b) Kemanan sistem informasi yang lebih perlu untuk ditingkatkan karena data-data yang terinput ke dalam sistem informasi terdapat data-data yang sensitif sehingga perlunya keamanan sistem informasi yang lebih bisa ditingkatkan untuk terhindarkan dari segala macam pencurian data perusahaan oleh pihak yang tidak bertanggung jawab.
- c) Sebaiknya ditambahkan fitur blog informasi yang memuat informasi-informasi dimana sebagai media publikasi sehingga diharapkan semakin banyak pihak yang bisa mendapatkan informasi mengenai perusahaan dan sehingga sistem informasi dalam dioptimalisasi juga melalui pemasaran digital.